
Diejenigen von euch, die in der "Whatsapp-Gruppe für Veranstaltungs-
Updates" sind, wissen das meiste davon bereits. Wir haben bes-
chlossen, dieses Mal ein bisschen mehr zu teilen als normal. Dinge wie 
diese, die wir in der Vergangenheit nicht veröffentlicht haben. Wir 
hatten eine hervorragende und erstaunliche Evangelisation mit über 
1.200 Teilnehmern! Der Ort, an dem wir die Evangelisation durch-
führten, war extrem trocken, da es dort lange Zeit nicht geregnet hat 
und die Hitze unerträglich war. Das liegt daran, dass die Zau-
berdoktoren der Gegend die Region verflucht hatten, damit die 

Bevölkerung leidet. Buchstäblich nachdem David (vor Beginn der 
Evangelisation) gebetet hatte, den Boden zu befreien und die Flüche 
zu brechen, kam ein Wind auf. Die Wolken zogen auf und es regnete 
in Strömen. Die Menschen fingen an zu tanzen und sprangen mit 
großer Freude in dem Regen, um Gott zu danken, und alle Zau-
berdoktoren bekamen große Angst. Wir preisen Gott für SEINE 
mächtige Kraft und geben IHM die Ehre! 
Eine weitere erstaunliche Machttat Gottes geschah am zweiten Tag. 
An diesem Nachmittag offenbarte Gott, dass die Zauberdoktoren 

einen mächtigen Sturmwind auf das Evangelisationsgelände schicken würden, um alles wegzublasen, 
auch die Ausrüstung. Wir wiesen sie zurück und kämpften gegen diesen Angriff. Gott gab uns die 
Bestätigung, dass unser Gebet erhört worden war. Als die Evangelisation mit der Anbetung begann, was 
geschah dann? Ein mächtiger Wind kam auf das Evangelisationsgelände, der so stark war, dass die 
Menschen um ihr Leben fürchteten und wegzulaufen begannen. Die Pastoren verkündeten daraufhin, 
dass sie sich nicht fürchten sollten, da der Herr diesen Angriff bereits im Voraus angekündigt hatte und 
er nun aufhören würde. Nach dem Gebet hörte der Sturmwind sofort auf, und der Plan des Zau-
berdoktoren wurde völlig zunichte gemacht. Die Menschen blieben dort und lobten ehrfürchtig un-
seren Allmächtigen, grossen Gott. Alle waren sehr glücklich beim Anbeten. 
Am dritten Tag waren die Zauberdoktoren wild und aggressiv und versuchten alles, was sie konnten. Erst 
an diesem Tag meldeten sich die Einheimischen bei uns und sagten Folgendes: 
"Wir hatten mehrere Prediger, die zu uns nach Otuke kamen, um eine Evangelisation zu veranstalten, 
aber nicht eine einzige Veranstaltung war erfolgreich. Die Zauberdoktoren haben jede einzelne Evan-
gelisation durch Hexerei verhindert. Sie haben zum Beispiel den "Zuzu-Geist" in Form von Bienen zu 
unserem Versammlungsort geschickt, um uns zu stechen. Jeder Prediger ist dann weggelaufen, ebenso 
wie die Leute. Wegen der Macht der Zauberdoktoren hat niemand mehr das Evangelium an diesem 
Ort verkündigen können. Sie können Schlangen, Fliegen, Frösche und Wind schicken. Dieser Ort ist den 
Ahnen geweiht." 
Alle Zauberdoktoren waren völlig perplex und verwirrt und fragten, welche Macht dieser Mann Gottes, 
David Ohin, hat. Wir geben Gott die Ehre, denn die Antwort ist ganz einfach - ER ist eine Person namens 
JESUS CHRISTUS! Gelobt sei Gott!!!!!!!! Die Zauberdoktoren versuchten ernsthaft, sowohl David 
persönlich als auch die technischen Geräte anzugreifen, aber jeder Versuch scheiterte. Wir preisen un-
seren glorreichen, allmächtigen Gott! Keine Macht kann IHM widerstehen! 
Ein weiteres erstaunliches Wunder geschah während der Anbetungszeit. Wir zogen eine spezielle 
Schutzlinie um den gesamten Evangelisationsplatz in Jesu Namen. Dann... regnete es überall, nur nicht 
auf dem Evangelisationsgelände. Dies geschah buchstäblich am Nachmittag während der Versammlung 
(Anbetungsteil). Sie riefen David an und erzählten ihm von diesem ungewöhnlichen Anblick, nicht wis-
send, dass David genau das, 10 Minuten zuvor speziell für das gesamte Evangelisationsgelände gebetet 
hatte. Gott ist gut und würdig, gepriesen zu werden! Nur ER kann solche mächtigen Dinge tun! Die 
Menschen wünschen sich natürlichen Regen, haben aber Angst vor dem zerstörerischen Regen, der von 
den Zauberdoktoren angezettelt wird. 
Am dritten Tag hatte David große Freiheit und er spürte, dass wir die Herzen der Menschen näher er-
reichen konnten. 

Wir sind überglücklich, dass 134 Menschen auf der Evangelisation 
gerettet wurden und über 200 Menschen von bösen Geistern befreit 
wurden. Viele von ihnen bezeugten, dass sie geheilt und von 
schweren, quälenden dämonischen Fesseln befreit wurden. Wir un-
terrichteten die Neugeborenen in unserem "Christlichen Grundkurs" 
und dem "Evangelistenschulkurs" (den wir erst kürzlich in ihre Luo-
Sprache übersetzt haben - das war ein großes Projekt mit vielen 
Schwierigkeiten!) Wir haben sie auch getauft. Bitte bete weiter für sie. 
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Zeugnisse, die von den 
Pastoren ir Uganda ges-
chickt wurden 

 
Von schwerer Migräne 
geheilt 

Okullo ist 45 Jahre alt. 
Er kämpfte in seinem 
Leben mit schwerer 

Migräne. Er suchte bei vielen Ärzten 
und mit vielen verschiedenen Medi-
kamenten Hilfe, aber alles vergeblich. 
Nichts konnte seine Migräne stoppen.  
Als er auf dem Evangelisationsgelände 
ankam und der Mann Gottes alle 
anwies, die Augen zu schließen, 
während er betete, sah Okullo einen 
Lichtstrahl, der vom Himmel zu ihm 
kam und direkt auf seinen Kopf 
gerichtet war. Sofort spürte er, wie sein 
Kopf von den Schmerzen befreit wurde. 
Gott hat ihn vollständig geheilt. Er 
dankt und lobt Gott jetzt. 

Knöchel-/Beinleiden 
seit der Geburt - 
Gehe 

Diese Adongo Bren-
da, 55 Jahre alt, 
hatte ein großes 

Problem, mit dem sie geboren wurde. 
Sie hatte Schmerzen von ihrem Knöchel 
bis zu ihrem Oberschenkel. Als das 
Wort der Weisheit von dem Mann 
Gottes kam und er ihren Zustand 
erwähnte, während er betete, kam ein 
Windstoß auf sie zu und sie ging zu 
Boden. Ihr Körper zitterte und sie hatte 
das Gefühl, dass jemand die Hände auf 
sie legte. Sie wurde augenblicklich von 
ihrem lebenslangen Leiden befreit und 
alle Schmerzen verschwanden. Wir 
danken Gott für sein wundersames 
Werk! 

Knieschmerzen seit 
zwei Jahren - Ge-
heilt 

Dies ist Lilly, die 56 
Jahre alt ist. Sie 
empfing ihre Hei-

lung in der Evangelisation. Sie litt unter 
Schmerzen in ihrem Knie. Diese 
Schmerzen halten schon seit zwei Jah-
ren an. Sie hat es bei vielen afrikan-
ischen Ärzten versucht, aber keiner von 
ihnen konnte ihr helfen. Jetzt dankt sie 
Gott für das, was er getan hat. Sie ist 
jetzt völlig schmerzfrei und kann 
schmerzfrei gehen. 

Continued overleaf 



Report von den Pastoren: 
Die beiden alten, mächtigen und sehr gefürchteten 
Hexen in der ganzen Gegend von Otuke leben nur 
etwa 500 Meter vom Evangelisationsgelände 
entfernt in ihrem Lehmhaus. Als der Mann Gottes 
kam, um eine Evangelisation zu veranstalten, griff-
en sie ihn schon am ersten Tag an und versuchten, 
ihn zu zerstören und die Evangelisation mit Hexerei 
zu verhindern. Sie stellten jedoch fest, dass ihre 
gesamte Kraft blockiert war und sie gegen David 
Ohin völlig machtlos waren. Sie hatten noch nie in 
ihrem Leben so viel Macht erlebt, so dass sie völlig 
erstaunt waren. Das Gleiche versuchten sie am 
zweiten und dritten Tag. Sie konnten überhaupt 
nichts tun. Sie waren seit der Evangelisation völlig 
entmachtet, das heißt, ihre Kraft war völlig weg 
und kam auch jetzt, viele Tage später, nicht wied-
er zurück. 
Diese Hexen waren extrem gefährlich und quälten 

die Menschen in diesem Land Otuke so sehr. Sie verursachten Unfruchtbarkeit bei Frauen, Funk-
tionsstörungen bei Männern, hielten den Regen an und töteten Menschen, vor allem Säuglinge. Wenn 
es jemandem gut ging, schickten sie Bienen, Fliegen oder Frösche, um diese Person zu vernichten. Das 
Problem war, dass sie unantastbar waren. Nicht einmal die Behörden konnten etwas gegen sie un-
ternehmen, denn wenn man sich ihrem Haus näherte, griffen sie einen mit Hexerei an und man war 
erledigt. 
Die Hexen haben jede Botschaft gehört, die der Mann Gottes gepredigt hat. Sie riefen uns zu sich und 
wollten gerettet werden. Sie taten Buße und gaben ihr Leben Jesus Christus, ihrem neuen Meister. 
Das ist so erstaunlich, dass die ganze Gegend von Otuke am jubeln ist, einschließlich der politischen 
Führer, weil ein großes Problem gelöst wurde. Alle sind so glücklich und preisen den mächtigen Namen 
unseres Gottes! Diese Evangelisation hat alles hier in Otuke verändert.  

Die beiden gefährlichsten Hexen wurden auf die erstaunlichste Weise Zeugnisse, die von den 
Pastoren ir Uganda ges-
chickt wurden 

Schmerzen ausgelöst durch Hexerei - 
Geheilt 
 
Rose, 60 Jahre alt, erhielt ihre Heilung 
am dritten Tag der Evangelisation, als 
der Mann Gottes zu allen sprach, die 
von Hexerei betroffen sind. Sobald sie 
das autoritative Wort des Mannes 
Gottes gegen Hexerei in Jesu Namen 
hörte, spürte sie eine sofortige Er-
leichterung in ihrem Knöchel. Sie ist 
vollständig geheilt und kann nun wied-
er ohne Probleme laufen. 

Schwere Rückenschmerzen sind sofort 
weg 

Diese alte Dame wurde direkt auf dem 
Gelände der Evangelisation geheilt, als 
der Mann Gottes am dritten Tag der 
Evangelisation über dem Bildschirm 
betete. Dies ist die Dame, die so sehr 
unter Rückenschmerzen litt. Sie konnte 
nicht richtig gehen, schaffte es aber 
trotzdem zum Evangelisationsgelände. 
Sobald der Mann Gottes betete, spürte 
sie, dass etwas Großes ihren Rücken 
sofort verließ. Die Schmerzen 
verschwanden sofort und sie ist 
seitdem völlig schmerzfrei. 

Hallelujah! Was fur einen grossen Gott 
wir haben! 
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14 Gemeinden in Tansania gepflanzt 

Wir sind Gott so unendlich dankbar, dass wir keine Menschenleben verloren haben! Mit diesen 
schlechten Wetterbedingungen hatten wir nicht gerechnet. Vielleicht erinnerst du dich daran, wie wir 
letztes Jahr bei unserer Evangelisation in Karagwe, Tansania, auf große politische Hindernisse gestoßen 
sind, so dass wir keine erfolgreiche Evangelisation abhalten konnten. Aber Gott hatte andere Pläne. Gott 
zeigte David, dass er das Netz auf der anderen Seite des Bootes auswerfen sollte, und bald darauf offen-

barte er, was das bedeutete. Unser wun-
derbarer Gott öffnete die Tür zur Gründung 
von 14 Gemeinden in diesem weiten Gebiet. 
Wir von GAM Afrika begaben uns auf eine 
sehr gefährliche Reise durch Regen und 
Schlamm, um diese abgelegenen Orte zu 
erreichen und die Gemeinden zu gründen. 
Die Kälte und das Wetter brachten das Team 
auf den Straßen in Gefahr, ebenso wie ihre 
Gesundheit. Es kam zu Malaria und Lung-
enentzündungen, aber wir sind unserem 
wunderbaren Gott so unendlich dankbar, 
dass kein Leben verloren ging. Allein auf 
dieser Reise wurden 49 Menschen gerettet 
und zu diesen brandneuen Gemeinden hin-
zugefügt. Diese Ergebnisse haben einen 
hohen Preis und sind mit Opfern verbun-

den. BITTE bete für diese Gemeinden und die vierzehn neuen Pastoren, die alle Absolventen unserer 
GAM-Bibelschulen sind. Dass sie ermutigt werden, treu bleiben und in der Kraft des HEILIGEN GEISTES 
wandeln. 
Als unser Team dort war, verhaftete die Polizei den Bischof, weil er für die Kranken in der Kirche betete, 
die zu ihm kamen, um zu beten. Wegen der langen Reise und der langen Fahrtzeit wollten sie über 
Nacht bleiben, was er ihnen erlaubte, obwohl er dadurch in Gefahr geriet. Das Gesetz besagt, dass sie in 
ein Krankenhaus gehen müssen und niemanden über Nacht behalten dürfen, da "Gebete nichts 
bewirken". Also wurde er vor Gericht gestellt, und es sah nicht gut aus. Aber Gott sei Dank verhörte die 
Polizei den Bischof, und als sie herausfand, dass David Ohin von der GAM in diese Mission involviert ist, 
ließ sie das Gerichtsverfahren fallen und ließ ihn frei, da sie großen Respekt vor David Ohin haben. 
Vielen Dank für deine Gebetsunterstützung! https://youtu.be/AQ0gsx9ce14 

Vielen Herzlichen Dank für Eure Gebetsunterstützung! 

https://www.facebook.com/davidohingospelalive/
https://youtu.be/AQ0gsx9ce14

